

COMPETICIONES

Valencia acogerá la Copa del Rey de fútbol sala

El pabellón del Valencia Basket, la Font de Sant Lluís, que cuenta con 8.500 localidades, será la sede de la trigésima edición del torneo copero.

Palco23

19 sep 2018 - 16:00

El fútbol sala llega a Valencia. El Ayuntamiento de Valencia ha anunciado que la Copa del Rey se disputará en la Font de Sant Lluís, el pabellón del Valencia Basket, desde el 28 de febrero al 3 de marzo de 2019. La instalación cuenta con una capacidad de 8.500 espectadores.

Javier Lozano, presidente de la Liga Nacional de Fútbol Sala (Lnfs), ha comentado que “hace 17 que se disputó aquí una Copa de España, y aunque el torneo ha cambiado mucho seguimos manteniendo cosas en común, como que el anfitrión juega por derecho”. “Uno de los principales cambios es que el evento ahora es transversal con muchas actividades en las que vamos a involucrar a los niños y niñas valencianas para que se sientan orgullosos”, ha añadido.

Por su parte, Josep Miquel Moya, director general de deportes de la Generalitat Valenciana, ha explicado que “es una gran oportunidad para la ciudad por todas las actividades paralelas que la rodean, así como el impacto económico que tendrá”. “Tenemos una estrecha colaboración las tres instituciones: Ayuntamiento, Generalitat y Diputación; tenemos al Levante como anfitrión y deseo que también el Peñíscola se clasifique”, ha apuntado.

Además, Maite Girau, concejala de deportes del Ayuntamiento de Valencia, ha querido agradecer a la Lnfs, al Levante UD y al Valencia Basket que hayan hecho esto posible”. “Valencia es deporte y ha trabajado para albergar eventos de calidad sin que las arcas públicas se resientan”, ha detallado.